

17.06.2019 - 15:25 Uhr

## Le Credit Suisse et la CRS mettent à l'honneur des projets de la jeunesse



Berne (ots) -

Les trois projets vainqueurs de la première édition du Credit Suisse Red Cross Youth Award sont connus: les initiatives primées, qui ont pour objectif l'intégration de personnes défavorisées, ont impressionné le jury par leur approche participative et communautaire, dans la droite ligne des Principes fondamentaux de la Croix-Rouge.

Des stars du foot pas comme les autres: lauréat du Youth Award 2019

Le FC Starkickers est une équipe de football peu commune à bien des égards: ses membres sont des personnes avec ou sans handicap qui s'entraînent assidûment une fois par semaine pour tenter de décrocher la victoire lors de tournois. L'équipe a été fondée en 2015 par des bénévoles de la Croix-Rouge Jeunesse (CRJ) bâloise. Le projet a séduit le jury, car il permet une véritable intégration sociale et combat préjugés et stéréotypes. En outre, il mobilise depuis des années des bénévoles très motivés. Ce prix leur permet ainsi de remporter la somme de 5000 CHF.

Cours d'appui avec un petit plus

La CRJ zougnoise obtient la somme de 2500 CHF pour son projet de cours d'appui gratuits destinés aux enfants issus de familles défavorisées qui ont besoin d'aide pour apprendre ou approfondir des notions. Elle le mène en étroite collaboration avec la Haute école pédagogique et l'Ecole de culture générale du canton de Zoug. Dans le cadre de ce projet, de jeunes bénévoles engagés contribuent à renforcer de manière significative l'égalité des chances en matière d'éducation. Le jury récompense également leur coopération efficace avec des prestataires de formation compétents.

Anticiper les dangers de l'eau - avoir les bons réflexes en cas d'urgence

Le troisième projet primé, Life:Skills!, mis sur pied grâce à la collaboration entre trois organisations de jeunesse de la Croix-Rouge suisse (CRS) du canton de Schaffhouse, a également remporté la somme de 2500 CHF. Depuis deux ans, de jeunes bénévoles de la Société Suisse de Sauvetage (SSS), de l'Association cantonale des samaritains et de la CRJ de Schaffhouse proposent un cours de prévention destiné aux jeunes migrants et requérants d'asile sur les thèmes des premiers secours et de la sécurité aquatique. Life:Skills! réunit les différents savoir-faire des organisations de la CRS au profit d'un groupe cible qui, bien souvent, n'a que difficilement accès à des informations concrètes en matière de prévention ou de sauvetage. La CRS et le Credit Suisse félicitent les gagnants et les remercient de leur précieux engagement.

Objectifs du Credit Suisse Red Cross Youth Award

Le Centre de compétences Jeunesse CRS et le Credit Suisse récompensent des projets remarquables mis en oeuvre par les organisations de jeunesse de la CRS (Jeunesse samaritaine, Jeunesse de la Société Suisse des Troupes Sanitaires, Jeunesse SSS et Croix-Rouge Jeunesse) dans les domaines de la santé, du sauvetage, de la formation et de l'intégration sociale. Ces prix sous forme de contribution financière ont pour but d'encourager les jeunes à prendre des responsabilités, à innover et à créer. Le Credit

Suisse Red Cross Youth Award, décerné pour la première fois en 2019, est doté de 10 000 CHF. Partenaire de longue date de la CRS, le Credit Suisse soutient des projets liés à la jeunesse et à l'éducation dans le cadre de son engagement sociétal.

Plus d'informations sur [www.redcross.ch/youthawardFR](http://www.redcross.ch/youthawardFR)

Contact:

Sabine Zeilinger, Porte-parole CRS, Tél : +41 58 400 44 10, Mobile :  
+41 79 337 53 93, [sabine.zeilinger@redcross.ch](mailto:sabine.zeilinger@redcross.ch)

#### Medieninhalte



*Le FC Starkickers a été fondée en 2015 par des bénévoles de la Croix-Rouge Jeunesse (CRJ) bâloise. Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100002289](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100002289) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Schweizerisches Rotes Kreuz / Croix-Rouge Suisse/CRS"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100829262> abgerufen werden.